

Jenifer - 1/1

Voici un article sur la gagnante de la saison 1 de la star academy, les fans y trouveront des informations toutes neuves pour en savoir plus sur la "pitchoune"...

Jennifer a une poitrine bien ronde qu'elle révèle discrètement, en mettant ses épaules d'avantage en valeur. La star-académicienne fait une consommation de tops asymétriques qui frole la boulimie.

Malgré ses jolies épaules, il est impossible d'ignorer son buste généreusement pourvu.

Jenifer a tout d'une black : la voix, le feeling, et le joli petit cul. Ses fesses sont si bien musclées, rebondie et contrairement à "l'autre jennifer" (lopez), elles ne s'étalent pas en largeur.

Jenifer pourrait être l'anti Britney Spears. Contrairement à son homologue américaine, notre chouchoute n'en fait pas des tonnes. Elle ne cherche pas à être plus sexy qu'elle ne l'est déjà. Non, Jenifer c'est vraiment le romantisme à l'état pur. Avec la fraîcheur de ses 20 ans, la belle brune a adopté un style discret mais savamment étudié, comme ses coiffures. Barettes et torsades viennent agrémenter des chignons qui mettent joliment en valeur son petit minois. Au quotidien, le brushing raide lui donne de la sobriété et une élégance soigneusement épilés.

C'est en Corse, et en famille que Jenifer a passé Noël. Elle sera à Paris au Zénith le 10 décembre 2003.

Esperons qu'il y ait encore des places pour vous.

Le clip de *Des mots qui résonnent* a été réalisé par Jean Sakuto. Jenifer aime beaucoup ce clip, ses couleurs, le second degré de cette grosse fête improvisée. Elle trouve qu'il lui ressemble...

Jennifer apprend à jouer de la guitare avec un de ces musiciens de la tournée.

Elle n'a pas encore été sollicitée pour tenir un rôle à la télé ou au cinéma... Par contre, si elle pouvait jouer dans Friends, elle voudrait être Phoebe !

Indochine est l'un de ces groupes préférés. D'ailleurs, le 11 avril dernier, elle a assisté à leur concert à l'Olympia.

Sache que la pitchoune ne refuse jamais un autographe... Sauf quand la sécurité ou son manager lui disent qu'elle a pas le temps.

Une anecdote amusante : elle déteste ses doigts de pieds !

Vous pouvez lui écrire à cette adresse :

Fan Club Jenifer

Point Virgule

BP 43

92603 Asnières-Sur-Seine

Cedex

Les réponses sont garanties.

Jenifer a passé son été en voyage entre Saint-Barth, la Corse, Nice, Miami, New York, le Gabon et le Congo. Elle aime la sécurité, les émissions musicales, le rêve américain, le gigantisme, Brooklyn, sortir, la magie de la découverte, la vie de princesse, et les limousines.

Cette année, elle fait partie de la troupe des Restos du Cœur, sur scène et sur disque.

Depuis le mois de septembre, la chanteuse a pris ses quartiers dans un appartement parisien de 75 m². Les pièces principales sont aménagées de meubles marocains et indiens. À l'orientale, les canapés sont agrémentés de dizaines de petits coussins, au-dessus desquels trônent de grandes tentures rouge sombre.